

# 24Jam

## Aksi Heroik Polisi Evakuasi Lansia Sakit Turun Dari Kapal Dermaga Kali Adem

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.24JAM.CO.ID](https://TANGERANG.24JAM.CO.ID)

Dec 26, 2024 - 14:43



JAKARTA - Personel Pos Pelayanan Kali Adem, Polsek Kawasan Sunda Kelapa Polres Pelabuhan Tanjung Priok, membantu seorang Lansia yang kesulitan turun dari kapal di Dermaga Kali Adem, Pelabuhan Muara Angke, Kamis (26/12/2024). Momen tersebut terjadi saat pelaksanaan Operasi Lilin Jaya 2024 yang bertujuan

mengamankan perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru).

Briptu M. Ilham, yang sedang bertugas, melihat seorang lansia dari kapal MT. Ksatria yang baru tiba dari Kepulauan Seribu mengalami kesulitan turun karena sakit. Ia dengan sigap mengangkat nenek tersebut, membawanya turun ke dermaga, dan menaikkannya ke kursi roda. Briptu Ilham kemudian mendorong kursi roda hingga ke area parkir mobil untuk memastikan sang nenek dapat melanjutkan perjalanan dengan nyaman.

Kapolsek Kawasan Sunda Kelapa AKP Hitler Napitupulu mengatakan "Kegiatan ini merupakan bentuk pelayanan prima kami kepada masyarakat, khususnya kepada penumpang kapal dari dan ke Kepulauan Seribu," ucapnya

"Kehadiran personel kami diharapkan menciptakan suasana yang kondusif di pelabuhan. Ini juga bagian dari komitmen Polri untuk melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat," tambah AKP Hitler Napitupulu.

Dikesempatan yang sama Kapolres Pelabuhan Tanjung Priok, AKBP Indrawieny Panjiyoga, menjelaskan bahwa tindakan tersebut adalah wujud nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat, khususnya dalam memberikan rasa aman dan nyaman selama periode libur Nataru.

Aksi cepat Briptu M. Ilham mendapat apresiasi dari warga sekitar yang menyaksikan kejadian tersebut. Mereka memuji kesigapan petugas dalam memberikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan.

Operasi Lilin Jaya 2024 terus dilakukan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang melakukan perjalanan liburan maupun mudik di wilayah Pelabuhan Muara Angke dan sekitarnya. (Humas)